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ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE DU 20 FEVRIER 2007 
RAPPORT MORAL 

 
 
L’année 2006 a été comme l’année précédente une année de forte croissance. On distinguera toutefois, 
la croissance quasi régulière du fonctionnement de notre Amicale et le résultat financier qui ne s’est 
vraiment réalisé que dans les deux derniers mois après que nous ayons reçu de l’Etablissement un lot 
important de PC mis en réforme. 
Comme les autres années, nous avons enregistré quelques dizaines de départs compensés par l’arrivée 
d’Anciens  qui encore trop souvent nous disent ne pas avoir été informés de notre existence au 
moment de leur cessation d’activité. A cette occasion,  je rappelle à nouveau que l’enrichissement 
humain d’une organisation comme la nôtre est le résultat de la volonté de tous. Chacun connaît 
quelqu’un, qui à son tour en connaît un autre …. Etc. Je sais  que cela demande un effort personnel, 
mais si je puis me permettre c’est le minimum qu’il me soit permis de vous demander. C’est à partir de 
cette volonté collective que nous contribuerons à maintenir un état d’esprit Groupe, notion qui je 
constate s’effrite un peu d’année en année. 
Ceci étant, quelque soit la manière ou le parcours qui vous a permis de nous rejoindre, bienvenue à 
toutes et à tous. A ce stade, vous pourriez me dire ; alors cela va plutôt  bien !!! et pourtant, je voudrais 
et j’espère y arriver aujourd’hui, car ceux qui me connaissent bien savent que je suis tenace, que vous 
preniez bien conscience de ce qui se passe concrètement dans notre Amicale. Pour cela, je vais tout 
d’abord vous lire ce que je vous ai déclaré à l’Assemblée Générale du 21 février 2006 après avoir 
souhaité la bienvenue aux nouveaux entrants. 
"Ces mouvements sont garants de notre pérennité, ils sont aussi porteurs d’exigences nouvelles 
qui demandent de plus en plus de bénévoles. Dans ce domaine et je l’ai indiqué à de très 
nombreuses reprises au cours de l’année, nous sommes assez déçus. Exprimer des souhaits 
raisonnables, rien de plus normal, mais au rythme actuel du désintéressement, il faudra que 
nous admettions si cela perdure de mettre la barre un peu moins haute dans nombre de 
domaines.  
Mais me diront certains, ce n’est pas spécial au monde associatif et ils ont raison. Ceci étant 
toutes les Amicales/ Associations  participantes au G3AM ont des problèmes et toutes revoient 
à la baisse leurs prestations et pour certaines d’une manière très importante. Je ne vous cache 
pas que cela me déçoit, le modernisme, la mondialisation seraient-ils de nature à favoriser 
l’égoïsme, c’est une crainte qu’il faudra gérer au mieux dans les années à venir".   
Eh bien voyez-vous, malgré tous les avis et réconforts qui m’ont été exprimés après cette AG de l’an 
dernier où le plus souvent on me disait  " cette année cela a été comme cela, car ceux qui sont venus 
nous rejoindre sont pour beaucoup de jeunes retraités, mais cette année en 2006, vous verrez des 
candidats vont se présenter". Que le Dieu des Associations puisse vous entendre. 
Eh bien maintenant, quelle est la réalité de toute cette année écoulée. 
 
Nous avons enregistré deux candidatures. 

• Tout d’abord Madame Christiane DESVIGNES, qui a chez nous le statut d’invitée mais 
tellement depuis longtemps que nous la considérons tous comme faisant partie de la famille… et qui 
par son Père, grande figure de l’Usine comme on disait à l’époque en conterait à plus d’un sur 
l’histoire de cette grande maison. Elle a remplacé dans le groupe contrôleur des comptes Monsieur 
Jean Jacques MATHIS qui a déménagé.  

• Monsieur Edmond CHAUVIN, passionné de photographie qui va essayer de remettre en ordre 
de marche la Commission Photos qui n’avait plus de responsable depuis plusieurs années. 
 
C’est très peu, tellement peu que dans une Amicale de presque cinq cents adhérents, dont certains et 
de plus en plus de haut niveau que semble-t-il nous ne soyons pas plus intéressés à faire perdurer 
l’image d’un Etablissement considéré comme une référence Européenne et qui à ce titre a vu nombre 
de sommités et dirigeants de la planète venir le visiter. 
J’ai qualifié notre attitude d’échec, certains m’ont dit "vous y allez un peu fort" et bien non, il faut 
savoir regarder la dure vérité en face et croyez-moi, j’aurai bien préféré vous tenir un autre langage. 
Puisse ce long exposé négatif nous faire prendre conscience afin que l’Histoire, c'est-à-dire nos 
successeurs ne nous jugent pas négativement. Je souhaite du plus profond de mes convictions que cette 
année 2007 soit celle de la découverte de vocations nouvelles.  
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Maintenant quelques chiffres 
¦   Le nombre d’adhérents ayant payé une cotisation 2006 est de 490. Il se compose de 411 
titulaires et de  79    invités, ce dernier chiffre est assez stable depuis 2004, mais j’y reviendrais. 
On notera également  que 215 membres bienfaiteurs utilisent les services de la Commission micro 
informatique.  
Au total ce sont 705 cotisants pour l’année écoulée. 
 
¦  Les mouvements de trésorerie correspondant à l’ensemble de nos activités de l’année  dont   
les détails sont repris dans les différentes rubriques du compte d’exploitation arrêté au 31.12.2006, 
représentent   351779,36 €.   
 
¦  En total cumulé le nombre d’adhérents utilisateurs de nos activités payantes (sorties, voyages, 
repas annuel) a été 796 (était 672 en 2005) soit 283 (était 272 en 2005)  individuels représentant 58% 
(était 56% en 2005) de l’ensemble des adhérents 2006. Ces chiffres n’incluent pas les utilisateurs de 
l’activité micro-informatique et les participants aux lotos. 
 
Toutes ces valeurs sont importantes et en sensible progression. Cela demande une rigueur permanente 
de gestion garante également par principe d’une équité totale pour tous. C’est pourquoi, nombre 
d’entre nous avons reçu un courrier de la trésorière explicitant une situation de solde intermédiaire. 
Certes, j’ai compris que l’accueil était plus favorable lorsque avec cette lettre était joint un chèque de 
remboursement que lorsqu’il est demandé une contribution financière additionnelle, mais force est de 
constater que tous, nous avons "joué" le jeu de la transparence et qu’à ce titre, nous ne pouvons que 
nous en féliciter. 
Cette année était aussi la première au cours de laquelle les excédents de l’année précédente, c'est-à-
dire 7786,86  € pour l’année 2005, étaient réinjectés sur un  très grand nombre de manifestations afin 
de faire bénéficier à tous titulaires comme invités de coûts toujours plus bas. Ce budget a été un peu 
dépassé puisque nous avons distribué 8232 €, je crois à la satisfaction de tous.  
 
Le principe de répartition, que j’ai imaginé et proposé au Conseil d’Administration du 12 janvier 2006 
a été accepté à l’unanimité. 
Pour faire simple, il est : 

• 34 € pour un voyage type Etats-Unis, Birmanie … etc 
• 25 € pour un voyage type Ecosse, Pays Baltes, Italie du Sud 
• 10 € pour une sortie d’une journée et /ou paiement intégral du car dans le cas des sorties à 

haute participation. 
Bien entendu, cela s’ajoute à la contribution que le CE nous accorde maintenant depuis 2003.  
 
Maintenant que le décor est planté, je voudrai vous donner  quelques informations sur le 
fonctionnement des principales commissions. 
En cours d’année nous avons enregistré quelques problèmes de fonctionnement. En mai la démission 
de Monsieur Jean Jacques MATHIS dont j’ai parlé il y a quelques instants. A la suite d’un 
déménagement programmé en Normandie puis annulé, il s’est finalement retrouvé dans la région de 
Montauban. Il a été remplacé par Madame Christiane DESVIGNES. 
En octobre la trésorière nous a donné sa démission au Conseil d’Administration du 10 octobre à la 
suite d’un entretien avec moi-même et Monsieur Jean Claude SLAMA ayant pour objet essentiel de 
clarifier les responsabilités des uns et des autres. Les problèmes étant ce qu’ils sont, je lui ai demandé 
de bien réfléchir car la trésorière adjointe ayant fait connaître sa décision de ne pas prendre le poste. Je 
dois à nouveau et devant vous tous remercier notre ancienne trésorière Madame  
Alice MORANGE qui en séance s’était spontanément proposée à aider la trésorière. La raison l’a 
emportée et au bureau de mi novembre, j’ai demandé à sa demande la réintégration de Madame 
Liliane CAROFF. Celle-ci a été acceptée à l’unanimité et heureusement pour l’Amicale.  
En fin d’année Madame Chantal BERTRAND nous a fait savoir qu’elle ne faisait plus partie de la 
Commission Sorties et Voyages et qu’elle entendait ne se consacrer qu’à la solidarité. Malgré cela, 
elle pourra s’occuper de quelques sorties en fonction de son emploi du temps. 
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Voyez-vous, ce que je viens de vous exposer vous montre en vraie grandeur pourquoi j’insiste, et peut 
être jugez-vous lourdement alors j’en suis désolé mais cela fait partie de ma fonction, sur l’appel à 
candidature pour  avoir soit des renforcements, soit du potentiel de remplacement. Les personnalités 
sont ce qu’elles sont, certaines peuvent partir on dit " sur un coup de tête", en principe la raison 
l’emporte mais l’équilibre est fragile, très fragile et cela, je vous demande d’en être conscient pour 
l’avenir. 
 
Alors maintenant le fonctionnement des commissions en 2006 : 
 
?  La  Commission Voyages et Culture dont le responsable est Monsieur Jean Claude SLAMA 
entouré de Jocelyne REGNIER FERY, Henri FERY, Annette et Gérard ROOSS, Christiane DUZES, 
Jacques BENTAMER. 
Nous avons eu accès à une panoplie de sorties et voyages. Je crois que chacun a pu s’y retrouver. 
Certaines sorties ont été annulées, cela devient un problème récurrent. Elles ont été remplacées par 
d’autres qui ont été un succès et parfois plus qu’espéré. On aura noté à nouveau que les sorties /visites 
type Château ne font plus recette et que les spectacles et théâtres sont largement complet. Pour l’avenir 
d’autres orientations devront être analysées, danse, chant, opéra, spectacles. 
Ceci étant dit, il faut aussi qu’une certaine rigueur s’installe entre nous et la commission. Le cas du 
voyage aux Etats-Unis en est le meilleur exemple. Soixante quatorze personnes ont répondu 
favorablement à l’enquête que nous vous avions adressée. Sur ces bases, la responsable discute avec le 
voyagiste de l’organisation de deux  voyages. Au final on se retrouve avec un seul voyage et trente six 
participants. Ce n’est pas une position facile pour négocier les meilleures conditions financières !!! 
Conséquence de tout cela pour 2007 nous n’avons pas lancé d’enquête préliminaire, l’Amicale a 
économisé environ 250 € de frais de timbres et pour les membres de la commission un gain de temps 
précieux. C’est donc avec les inscriptions enregistrées que les responsables voyages négocient au 
mieux. 
Enfin toujours sous la responsabilité de cette commission, le Bettex. L’an dernier des commentaires 
ont été faits. Je les ai analysés. Il a été mis en évidence que rien n’était anormal dans le 
fonctionnement et que chacun pouvait y trouver son compte avec parfois l’obligation d’être un peu 
souple dans ses exigences. 
Juste un mot sur les prix avant de conclure ce chapitre. Notre philosophie de transparence sur le prix 
réel est pour l’utilisateur une garantie de dépense au moindre coût. Les comparaisons hâtives ou   
hasardeuses doivent être maniées avec discernement. Venir nous dire pour le voyage aux Etats-Unis 
"on a vu le même pour 1300 € au lieu de 1900 € à l’Amicale" n’est pas suffisant. Il aurait fallu ajouter 
et c’est en 9 jours alors que nous le proposons en 14 jours. 
Pour ceux qui en doutent encore, je vous garantis des prestations équilibrées et la nostalgie des prix 
pratiqués par le CE il y a plus de dix ans ou plus, dîtes vous bien que cette époque est révolue.      
 
?   La Commission Micro informatique dont le responsable est Monsieur Pierre CHEYMOL 
entouré de Paul PERES, Daniel PORTIA, Guy GOBERT,  Jean Marc LENOIR. 
Cette année a mis en évidence la fragilité du système. La moitié de l’excédent de cette commission a 
été réalisée en novembre et surtout en décembre qui a lui seul représente 30% de l’activité annuelle. 
Bravo et merci à l’équipe en place qui œuvre entre 18 et 21 heures le soir afin que chacun puisse venir, 
pour être servi. Sauf erreur et dans ce cas venez nous le dire, toutes les personnes qui étaient inscrites 
sur la première et seconde liste de fourniture de PC ont eu ce qu’ils demandaient. Pour les portables, 
vous savez tous, je crois, qu’il ne faut pas croire au miracle, il n’y en a pratiquement pas. Nous 
arrivons en fin de fournitures des modèles Dell GX110. La prochaine dotation de GX150, c’est à dire 
celle qui est visible dans cette salle est dès maintenant disponible avec des prix certes, modifiés mais 
plus favorables pour les utilisateurs adhérents de l’Amicale ou membres bienfaiteurs. 
Concernant le financement des conteneurs de stockage, nous allons payer notre troisième annuité sans 
souci de trésorerie pour l’Amicale puisque le budget global a été mis en place dès la signature du 
protocole d’accord avec à l’époque EADS ST. 
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?  La Commission Rédactionnelle      
Celle-ci n’a toujours pas trouvé de responsable. Alors comment cela marche ? Votre serviteur, rédige 
le plan ainsi qu’un nombre trop importants d’articles, faute de rédacteur. C’est un comble de se faire 
dire "vous expliquer quelque chose, tant que vous voulez, mais l’écrire je ne sais pas faire !!!" 
On trouve quand même des volontaires, en particulier les responsables voyages qui dans leur grande 
majorité rédigent leur compte rendu. 
Monsieur Pierre CHEYMOL prend une part importante  à la mise en forme de notre document et 
encore plus depuis que la personne en charge de ce travail au Service des Arts Graphiques de 
l’Etablissement a été appelée à d’autres fonctions. Monsieur Edmond   CHAUVIN nous aide dans le 
domaine photographique et c’est un plus. 
 
Ceci étant comme l’an dernier, ce n’est pas une organisation optimum. Nous recherchons activement 
une personne ayant quelques facilités d’utilisation de l’informatique qui aurait pour responsabilité de 
mettre en forme nos futurs semestriels. Autres solutions, celle recommandée par le Service cité  
ci-avant est d’utiliser la filiale R2I d’EADS Space située à Verneuil. Ce n’est pas loin, donc pratique, 
mais il faudra payer entre 1200 et 1900 € par semestriel selon sa complexité. Vous avez donc tous les 
éléments de réflexion, si nous souhaitons maintenir cet organe de liaison entre nous tous. 
 
?   La Commission Solidarité  
Madame Chantal BERTRAND en a la responsabilité. Elle est aidée parfois par mesdames Simone 
GUERLESQUIN et Alice MORANGE. Toutes ces personnes doivent être chaleureusement 
remerciées. C’est une commission on l’on ne s’amuse que très peu. Assister la souffrance des uns et 
des autres, ce n’est pas chose facile surtout qu’en pareille situation on me dit que nous ne sommes pas 
toujours très aimables …. Enfin nous serons comme cela un jour, alors il faut pardonner. Ceci étant 
nous aimerions aussi avoir un retour, car, lorsque cela va mieux et cela arrive aussi,  leur passer un 
coup de téléphone conforterait ces personnes dévouées. 
Enfin, lorsque l’issue est fatale, il est émouvant voire très émouvant de représenter notre Amicale en 
ces durs moments. Là comme dans bien d’autres cas, c’est à nous de les informer sur la situation 
délicate de l’une ou de l’un d’entre nous afin de faciliter autant que faire se peut leur activité.  
  
?  Le Secrétariat, l’animation et les relations avec la Mairie  
Toutes ces activités sont de la  responsabilité de Mesdames Micheline GAUTHIER et Danielle 
BOUCHÉ, aidées  de leurs maris et de toutes les bonnes volontés qui permettent l’installation et la  
décoration des tables, vidéo, sons etc …. Mais cela n’est pas suffisant, car ce sont toujours les mêmes 
ou presque. 
Donc quelque soit la dénomination de bénévole à la demande, bénévole occasionnel ou autre ce 
secteur doit aussi être renforcé. Ici comme dans le cadre de la Commission voyages dont j’ai parlé il y 
a quelques instants, si nous voulons faire évoluer notre organisation, il nous faut des volontaires. 
 
?  La Commission photo- vidéo Edmond CHAUVIN en prend petit à petit la responsabilité. 
C’est un point de satisfaction et je dois le remercier en votre nom. Les moyens techniques sont à notre 
disposition, cette commission à tout pour fonctionner correctement. 
J’attire à nouveau votre attention sur la propriété intellectuelle des reportages photographiques ou 
vidéo. Je vous invite à évoquer ce sujet avec Edmond lorsque vous mettez à disposition de notre site 
vos documents et soyez assuré que vos réserves éventuelles seront prises en compte. En tout état de 
cause, s’il devait y avoir des malversations, le problème ne peut ou pourra se traiter qu’entre 
plaignants. L’Amicale qui met à disposition un site dégage  toutes responsabilités sur les poursuites 
éventuelles qui pourraient  résulter de tels conflits. J’espère personnellement que nous n’aurons pas à 
nous trouver confronté à ce genre de problème. Là comme ailleurs, parions sur le fait que 
l’intelligence humaine l’emporte. 
 
?  Le Contrôle des comptes 
C’est une activité qui fonctionne bien et je me félicite du choix fait en 2005 de constituer un groupe 
interne multi cultures afin d’éviter de financer un organisme extérieur. Il est composé de Messieurs 
Gérard ROOSS, Paul PERES et Jean Jacques MATHIS. Celui-ci ayant déménagé a bien évidemment 
dû quitter cette commission.  Il a été remplacé par Madame Christiane DESVIGNES  et nous en 
sommes ravis. 
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 Elle nous a apporté dans ce groupe sa compétence de gestion dans d’autres Associations mais aussi et 
surtout un regard extérieur ce dont nous devons nous féliciter. Toute cela va dans le sens de 
l’augmentation de la crédibilité de l’esprit analytique et/ou critique de nos comptes. 
 
Alors pour conclure ce rapport moral, quelques interrogations et remerciements 
 
 

• D’abord les interrogations 
 
1. Comme les années précédentes environ 60% des adhérents utilisent les services payants de 

l’Amicale. C’est un global qui mérite quelques analyses car il n’est pas  le même selon que l’on 
parle de voyages, de sorties ou de spectacles. 
Il est vrai, et nous l’avons constaté encore en cette année 2006 que les services gratuits étaient 
appréciés, même demandés. Il faut toutefois rester sérieux, même avec un excédent de 
trésorerie, je ne puis tolérer ou accepter de dérives. Vous avez pu remarquer quelques 
aménagements additionnels dans nos manifestations, c’est un plus mais la gratuité, au sens 
littéral du terme c’est non. 
Par rapport à ce que je vous avais déclaré l’an dernier, les deux points essentiels qui concernent 
la transparence et une augmentation conséquente de la contribution financière de l’Amicale ont 
été réalisés. 
Je voudrais simplement dire : 
- Que la transparence des prix de nos manifestations, que ce soit en plus ou en moins est une 

très bonne chose. Vous l’avez tous bien accepté et je dois vous en féliciter. 
 
- Que l’augmentation de la contribution financière de l’Amicale que je considère comme d’un 

très bon niveau puisque a été redistribué 8232 € ne me paraît pas appréciée à sa juste valeur 
par ceux qui perçoivent leur attribution. Il y a certainement à réfléchir sur le mode de 
versement. 

 
2.      L’augmentation du nombre de cotisants, 705 pour l’exercice 2006 nécessite une analyse dont  

voici les chiffres essentiels : 
- 38% d’Anciens de l’Aérospatiale 
- 19% de conjoints                                411 titulaires 
-   2% de concubins 
-  11% d’invités           }    79 invités  
-  30% de bienfaiteurs           }    215 bienfaiteurs 

Je donnerai deux pistes d’amélioration de ces chiffres. 
?  Action de tous auprès d’Anciens collègues afin de les convaincre à venir nous rejoindre. Nous    
sommes tous Ambassadeurs de l’Amicale. 
? Rétablir la notion de parrainage des invités. N’y voyez aucune mauvaise intention de ma part mais je 
préfère des invités sédentaires à des invités occasionnels, même si l’un et l’autre nous aident parfois à 
compléter nos inscriptions. Ceci étant il n’est pas, de mon point de vue, acceptable que sous prétexte 
d’une inscription dans les délais demandés, il ne puisse être pris en compte des inscriptions d’Anciens 
certes tardives. Les responsables des inscriptions et ou des sorties et voyages devront prendre cela ne 
compte à l’avenir. Nous avons un règlement intérieur très clair à ce sujet, il faudra avoir le courage de 
dire à quelques invités qu’ils ne sont pas retenus pour cette sortie ou voyage.  
 
3.     Les problèmes de relations extérieures exposés l’an dernier ont été réglés 
?  Nous n’appartenons plus au G3AM, le statut de membre associé nous ayant été refusé. La cotisation 
payée en 2005 c'est-à-dire 303 € qui nous apportait trop peu, mis à part un bon repas pris en commun 
par votre Président est donc économisé en totalité. 
? Nous n’avons pas renouvelé notre adhésion à la FNAR (Fédération Nationale des Associations de 
retraits) de 285 € pour les mêmes raisons eu égard à ce que nous pouvions en tirer. Par contre nous 
avons maintenu l’abonnement annuel au trimestriel d’un montant de 12 € dont vous retrouverez 
quelques articles dans notre semestriel.    
? Nous avons changé de Compagnie d’assurances. Le contrat GMF bien trop important pour notre 
activité, puisqu’il assurait même les bâtiments et dont la prime était de 336 € par an a été remplacé par 
un contrat Association  de la Macif avec une prime moins de 150 € an. 
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Pour ces trois points que nous devions régler en cours d’année et/ou selon les échéances, la dépense de 
924 € a été ramenée à 162 €. 
 
Et pour finir les remerciements : 
 
En premier lieu à toutes celles et ceux qui officiellement ou dans l’ombre contribuent à toutes actions 
facilitant le bon fonctionnement de l’Amicale. A vous les adhérents qui parfois par vos commentaires 
constructifs et simples font ou peuvent faire avancer positivement notre fonctionnement présent et à 
venir. 
Remerciements à ceux qui nous entourent, le Conseil Général, qui bien que nos relations ne soient que 
formelles nous informe et /ou fait appel à nous, comme personne morale afin de prendre en compte 
notre avis dans le cadre d’enquêtes d’intérêt  général, tels que le CODERPA. 
Remerciements à la Mairie des Mureaux avec laquelle nous oeuvrons depuis trois ans et qui 
maintenant nous connaît bien. Je rappellerai simplement, qu’indépendamment  de la subvention 
municipale de 500 €, la Municipalité met à notre disposition gracieusement le Foyer des Anciens et 
cette salle de l’Habitat. Que Monsieur le Maire, François GARAY et l’équipe qui entoure le Maire 
adjoint, Monsieur Bernard CAMPO chargé de la vie associative et des festivités soient très 
sincèrement remerciés pour la chaleur de leur accueil. 
Et pour terminer, la Direction ASTRIUM SAS Space Transportation dont le Directeur Monsieur Rémi 
de Badts nous offre un bureau partagé avec le téléphone, un local pour nos activités de micro 
informatique ainsi que les moyens de reprographie et postaux pour nos principaux envois. Enfin le 
Comité d’Etablissement qui malgré les conséquences du plan d’adaptation des effectifs a continué et 
même amplifié à nous accorder une contribution financière très importante. Que Monsieur Alain 
Hervieu Secrétaire ainsi que les personnes qui oeuvrant au fonctionnement du CE soient associées à 
nos marques de sympathie. 
 
Au moment de conclure ce rapport moral 2006 dont j’ai essayé d’être le plus exhaustif possible, je 
voudrais vous dire que tous les Responsables de notre Amicale, à quelque niveau qu’ils soient, font de 
leur mieux chacun avec sa personnalité, afin de satisfaire le plus grand nombre. Si je puis le dire ainsi, 
nous travaillons aussi pour nous puisque nous sommes nous–mêmes utilisateurs des possibilités 
offertes par l’Amicale.  Je sais que quelques personnes (très peu) portent parfois des jugements sévères 
à l’encontre de l’une ou de l’un c’est leur avis nous le respectons, nous demandons une seule chose 
que le respect de la personnalité de chacun soit préservé.  
 
Notre Amicale va de l’avant, vous l’avez compris parfois avec quelques difficultés, mais nous avons 
su, en 2006, toujours nous ressaisir, puisse cet état d’esprit perdurer encore longtemps      
   
Je vous remercie de votre attention.    


